
第 105 回 エフエム西東京放送番組審議会議事録 

１  開催年月日 2015 年 7月 15 日（水）19 時～20時 00 分 

２ 開催場所 エフエム西東京会議室 

３ 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数  5 名 

出席委員の氏名 伊藤裕史、森山直子、伊藤理香、小松真弓,賀陽智之 

欠席委員の氏名 山本 

放送事業者側出席者名 鈴木,有賀,横山,仁平,佐藤 

４  議題 

・ 番組「レスキュー通信」の審議 

・ 番組「Keep on rock’n」の審議 

・ 最近の FM西東京の状況報告 

５ 議事の概要 

・ あらかじめ送付した番組を録音した CDを聞いていただき審議。両番組ともに、このエリアの人、情報なので

好ましい。 

６  審議内容 

番組「レスキュー通信」について 

・ アナウンサーかみ合ってない部分があった 途中聞き取りにくい感じがあった（賀陽） 

・ 地元消防署長の話が興味深く聞けた（小松） 

・ タイトル名からまだ内容が定まっていない感じがした これからに期待 隣町の話題は興味が薄かった 

  短い時間だがコーナー分けにすると良い（森山） 

・ ダイアル７１１について番組を聞いて初めて知った こういった事を番組で知らしめて欲しい（山本） 

・ 番組の切り口が良いと思う 防災を念頭にバランス良く今後も展開して欲しい。BGM 音量が高すぎる 

  （委員長) 

・ ボランティアスタッフで拙いところはあるが地域の防災についての問題意識を持っている 

  今後の展開として市役所や自衛隊などゲストに招く等バリエーションを増やしていきたい（局 佐藤） 

番組「Keep on Rockn’」について 

・ 政治とロックの組み合わせが斬新で良い ロックのジャンルが幅広くて良い（賀陽） 

・ 反響音の効果が面白くて良い 内容が選挙に係る事等一般人が分からない部分の話等が良かった 

放送の時間帯がもう少し早くなるとよいのではないか（小松） 

番組が短い感じ うちわ話の感じが少々あった （伊藤） 

・ 時間が復活という事が分かりにくかった 選挙の裏側が面白かった 政治とロックに徹して欲しい（森山） 

・ ロックのジャンルが幅広くて良い 議員さんの裏話等もあれば面白そう 反響音の効果は良くない 

  番組自体はとても楽しそうにやっているのが良い（委員長） 

・ 議員会館での録音を行っているが、今後はスタジオで収録を検討している（局 仁平） 

・  選挙期間中は法的に問題ないが番組は休止する事にしている（局 有賀） 

・ 夜中の番組にしては激しい番組 番組の時間を早めてはどうか？ 議員の苦労話が分かった（山本） 

・ ポッドキャストにすると良いが楽曲が使えなくなってしまう（局 有賀） 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

  特になし 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

・ 特になし。 

９ その他の参考事項 

・ 次回は、2015 年 9月 16 日（水）19 時から FM 西東京会議室にて。 

以上 


